

Regierungsratsbeschluss

vom 26. Mai 2009

Nr. 2009/902

Einwohnergemeinde Horriwil: Aufhebung des Antennenreglements

1. Erwägungen

Die Einwohnergemeinde Horriwil unterbreitet dem Regierungsrat mit Schreiben vom 19. Dezember 2008 die von der Gemeindeversammlung am 11. Dezember 2008 beschlossene Aufhebung des Antennenreglements (Protokollauszug vom 11. Dezember 2008).

Mit der Übertragung des gesamten Ortsnetzes der Gemeinschaftsantennenanlage an die GA Weissenstein GmbH (gegründet im November 2001) wurden die Bestimmungen des Antennenreglements der Einwohnergemeinde Horriwil (Regierungsratsbeschluss Nr. 456 vom 22. Februar 1994) hinfällig. Das Antennenreglement kann ersatzlos aufgehoben werden.

Diese Aufhebung ist rechtlich nicht zu beanstanden und wird genehmigt.

2. Beschluss

2.1 Das Antennenreglement (Regierungsratsbeschluss Nr. 456 vom 22. Februar 1994) wird ersatzlos aufgehoben.

2.2 Die Einwohnergemeinde Horriwil hat die Gebühr von Fr. 150.00 und die Publikationskosten von Fr. 23.00, total Fr. 173.00, zu bezahlen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Kostenrechnung Einwohnergemeinde Horriwil, Hauptstrasse 35, 4557 Horriwil

Genehmigungsgebühr:	Fr.	150.00	(KA 431000/A 81087)
Publikationskosten:	Fr.	23.00	(KA 435015/A 45820)
		<u>Fr.</u>	<u>173.00</u>

Zahlungsart: Mit Rechnung, zahlbar innert 30 Tagen
Rechnungstellung durch Staatskanzlei

Verteiler

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement, Rechtsdienst (tw)

Bau- und Justizdepartement (ro) (2)

Bau- und Justizdepartement, Debitorenbuchhaltung

Amt für Raumplanung

Amt für Umwelt

Kantonale Finanzkontrolle

Baukommission Horriwil, Hauptstrasse 35, 4557 Horriwil

Einwohnergemeinde Horriwil, Hauptstrasse 35, 4557 Horriwil, mit Rechnung (**Einschreiben**)

Staatskanzlei (zur Publikation im Amtsblatt: „Einwohnergemeinde Horriwil: Das Antennenreglement
(Regierungsratsbeschluss Nr. 456 vom 22. Februar 1994) wird ersatzlos aufgehoben“.)